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1 質問者氏名 4番　堀口　達也　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

メモ

年間どの程度の人口増で目標達成可能か

どのようにPRし人口増に繋げていくか

産後ママほっと事業の利用実績および利用者の声は

今後の計画は

期待する効果は

個人質問 質問順位

若い世代が出て行かずに、さらに移り住んでもらえる市を目指して

質　　 　問　　 　要　　 　旨

潜在的な需要はどの程度あるか

設置にあたっての課題は

子育てしやすい彦根を目指して市の方針は

子ども家庭福祉ソーシャルワーカーについて

妊娠・出産・子育ての相談およびサポート体制は

結婚・妊娠・出産・子育てのサポート体制について

市が担う支援内容は

人口を維持するために力を入れる方策は

まち・ひと・しごと創生総合戦略について

人口維持するための課題は

まち・ひと・しごと結婚支援事業を活用してもらう工夫は

県事業の積極的な活用や連携を検討しては

子育てに関する相談状況は

市内企業に協賛をお願いすることや、出産祝いができないか

支援体制強化への今後の方針は

児童福祉法の改正について
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2 質問者氏名 11番　森野　克彦　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

3

(1)

①

②

③

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

ふるさと納税について

メモ

今後の対策の計画と方向性は

部活動の中止について

コロナ感染拡大に伴い部活動が中止となった経緯は

中止にすると判断した理由は

今後の部活動の中止対応についての見解は

危険な踏切道について

新たに追加された改良すべき踏切道について

この踏切（神宮）が指定された理由は

現在の対策の状況は

彦根市のふるさと納税の現状は

寄付額増加に向けた施策は

ふるさと納税ができる自動販売機の導入についての見解は

部活動の中止について

ふるさと納税について

- 2 -



1/1

3 質問者氏名 8番　小川　隆史　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

3

(1)

①

②

③

④

⑤

メモ

現燦ぱれすの指定管理者の活用は

地元に根付く企業貢献は

予算の適正執行のための組織の見直しは

保育関連施設の業務改善について

保育関連施設職員業務に対するシステム導入実績は

施設利用者に対する本市観光、宿泊、飲食等の積極的利用促進PRは

入園手続の電子申請化での業務改善実績は

令和4年度当初予算の編成について

過去最大規模の予算編成となった理由は

スポーツ・文化交流センターの運営について

スポーツ・文化交流センターの運営について

個人質問 質問順位

令和4年度当初予算について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

人口増に対する総合計画での戦略は

予算にみる市長公約の実現性は

教室、講座等への市内講師陣の積極的採用の考え方は

保育関連施設の業務改善について

保育関連施設職員の退職数の推移は

保育関連施設職員の離職原因の分析は

スポーツ・文化交流センターの本市への経済貢献は

待機児童ゼロにできるか

保育関連施設職員離職ゼロの検討の必要性は

市内保育関連施設の格差はあるのか
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4 質問者氏名 3番　長﨑　任男　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

(4)

①

②

③

④

⑤

⑥

(5)

①

②

(6)

①

②

2

(1)

①

彦根市の除雪対策予算は充分なのか

いたのか

くすのき通りの除雪に関して本市が所管するのはどこまでか

豪雪時に市立病院への救急搬送ができるように消雪装置を設置すべきでは

長浜市、米原市、東近江市と彦根市の除雪対応について

各市の除雪車の台数は

各市の除雪対策の予算比較は

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

彦根市の除雪対応について

昨年末の豪雪時に市立病院前のくすのき通りではどのような問題が起きて

メモ

年末年始の災害級の大雪をどのようにとらえているのか

市民からの苦情や意見の内容は

彦根市としての対応はどのようなものだったのか

市立病院の救急搬送の除雪対策について

年末年始の大雪について

複数の小学校区をまたぐ中学校の通学路の除雪対策は

除雪業者について

除雪業者との契約はどのようなものか

路線の割り振りはどうなっているのか

一部の業者に偏りはなかったのか

業者の声は聞いているのか

直営で行っている作業はどういった業務か

通学路の除雪について

新学期に向けての除雪対策はどうだったのか

排雪場所（除雪した雪の持って行き先）は

新興住宅地等で自治会がない場合の対応は

共働き世帯や高齢者、独居世帯などで昼間に除雪が出来ない方への対応

は

自治会が存在しない地域の除雪について

新年度予算の査定方法について

枠配分方式から一件査定方式に変えた理由は

和田市政の新年度予算について
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4 質問者氏名 3番　長﨑　任男　議員

大 中 細

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨 メモ

(2)

①

②

③

(3)

①

②

(4)

①

②

今後（令和5年度以降）の予算方針について

来年度も再度実施する予定はないのか

備品購入費（YouTube配信関係）の詳細は

職員が出向く出前講座等をネット配信に切り替える考えは

コロナ対策で市民に好評だったペイペイの30％キャッシュバックについて

経済効果はどれくらいあったのか

政策推進のための取り組みについて

何を削って何の歳入を増やすのか

従来の各課から上がってきた要求を削るだけでは限界があるのでは

インターネットによる市政の情報発信事業とは
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5 質問者氏名

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

⑤

2  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

3  

(1)

①

②

③

④

⑤

メモ

彦根市の歩道の除雪に関する考えは

今冬の除雪の対応について

年末年始の大雪

警戒本部設置の時間は適切であったのか

防災スピーカーを使用しなかった理由は

除雪作業の仕様書には雪の後始末については明確にされてないのか

雪の少ない滋賀県中部や南部の市外業者に委託することは出来ないものか

個人質問 質問順位 15番　赤井　康彦　議員

令和4年度当初予算について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

地域経済対策リフォーム事業は地域経済活性化の効果が乏しいのか

令和4年度当初予算

茶の湯条例策定委員会メンバー等の詳細は

名称を「直弼茶の湯条例」や「直弼おもてなし条例」等にしてはいかがか

今後代執行しようとする空き家はないのか

計上されなかった予算

令和4年度は彦根シティマラソン大会を実施しないということか

銀座まちづくり協議会はどうなっていくのでしょうか

空き家の実態調査結果は

今後　地域経済対策リフォーム事業の増額はないということか

オープニングイベントの内容は

まちなか交流棟コワーキングスペース整備の詳細は

現在の寄附金の状況は

ネーミングライツの状況は

現在の工事の状況は

これまでの予算が無駄にならないか

現在のミシガン州立大学連合日本センターの現在の状況は

予算支援しない理由があるのか

彦根市スポーツ・文化交流センターについて

彦根市スポーツ・文化交流センター

予約開始の時期はいつからになるのか

雑誌図書の購入費予算の内訳は

- 6 -
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5 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位 15番　赤井　康彦　議員

質　　 　問　　 　要　　 　旨

⑥

⑦

⑧

全国からお越しいただいたボランティアの方々に感謝の気持ちを伝えたのか

令和4年度当初予算で増額とならなかった理由は

除雪用機械の購入補助を3分の2補助にしてはいかがか
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6 質問者氏名 23番　安澤　勝　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

3

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

③

メモ

オンライン授業の苦労する点および課題は

宿題等の出題、採点はどのようにしているのか

市内飲食・観光業或いは中小業者の経営状況をどのように分析、把握して

市内の感染状況について

市立病院の医療提供体制の状況は

学校でのタブレット活用状況は

自宅療養・ホテル療養・入院治療の割合は

市として注意喚起が必要では

コロナ禍での学習状況について

個人質問 質問順位

コロナ禍での地域経済対策を

質　　 　問　　 　要　　 　旨

新型コロナウイルス感染症の現状について

慣れない時期のトラブル発生状況は

コロナ禍での地域経済対策を

オンライン授業はどのように行なわれているのか

コロナ禍での学習状況について

学校支援員の人数は十分か

今後、学校閉鎖・学級閉鎖された場合の情報提供はあるのか

キャッシュレス決済ポイント還元事業の成果は

自宅療養者への食糧支援の状況は

年代別感染者数の状況は

大変ですよ、何とかしてください。悲痛な声は届いているか

学校閉鎖・学級閉鎖の期間は

いるのか

市長は令和4年度本市独自の経済対策は考えないのか

この事業により本市経済の活性化はどの程度図られたか

産業部は経済対策事業の予算要求をしなかったのか

病床使用率は第5波と比べてどのような状況か

オンライン授業の取り組み状況について

対面、オンラインのハイブリッド授業での対応は

オンライン授業で授業内容が習得されているか

学校閉鎖・学級閉鎖を判断する基準について

学校閉鎖・学級閉鎖を行なう判断基準は
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6 質問者氏名 23番　安澤　勝　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

(4)

①

児童・生徒の心のケアについて

子どもたちの心のケアは十分なされているのか
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7 質問者氏名 1番　中川　睦子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(2)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

3

(1)

①

②

③

④

現時点で教育・保育関連の民間事業所の申請はすべてできているか

希望者が不安なく入所できるよう現在ある施設を充実させるべきではないか

学級閉鎖や個別に欠席している子どもたちへの対応は

タブレットは不測の事態に対応するために導入されたはずだが、どのように

はされているか

メモ

スクールサポートスタッフの勤務時間は

教育・保育関連の施設・事業所に対して実施要件を含む事業内容等の周知

学校現場でのスクールサポートスタッフの仕事内容は

学校での感染拡大の予防と対策について

保育士・幼稚園教諭等に対する処遇改善について

教育・保育関連の施設・事業所に「処遇改善」措置を

勤務時間を増やすことが必要だが見解は

削減により問題が生じないのか

教育・保育関連の施設・事業所は何か所あるか

個人質問 質問順位

コロナウイルス感染症拡大の中、安心して学べる教育環境の充実について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

昨年学校に配られた検査キットをどのように活用したのか

クラスで陽性者がでた時の保護者への対応は

陽性や濃厚接触者になって休まざるを得なくなった児童への配慮や心のケ

第6波の感染拡大で学校の対策は

アに対しての対応や対策はできているのか

活用しているのか

安心して日常生活をおくるための高齢者の住居確保について

一人暮らしの高齢者が暮らせる環境は十分か

月々の年金額10万円以下で措置入所・契約入所のできる施設は市内にいく

スクールサポーター配置事業について

来年度予算で削減されているが予算の内訳は

保護者や児童、生徒への不安軽減のために市としてやるべきことは

つあるか

措置入所の場合の条件とは

現在把握している施設入所の希望者は何人いるか

公立の教育・保育関連施設の職員も対象として予算化すべきでは
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8 質問者氏名 20番　伊藤　容子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

(2)

①

(3)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

①

②

3

(1)

①

②

③

(2)

①

(3)

①

メモ

減量目標値は適切か

市民のごみ捨て負担増に関する懸念の声は届いているか

「彦根愛知犬上地域新ごみ処理施設整備基本計画」との関係について

ごみ排出量が新ごみ施設処理能力を上回ることはないか

「最悪の財政状況の原因究明」の進捗状況は

今後のスケジュールは

市庁舎耐震工事の「無駄遣いの責任の徹底追及」について

進捗状況は

市長公約事業について

公約事業の進捗状況は

公約事業実現の為に必要な事は

市長公約「負の8年間」の清算について

11月市長答弁の事業費削減の達成状況は

予算と中期財政計画での大幅な金額乖離について

「投資的経費」の金額乖離についての市長の見解は

「第2期彦根市まち・ひと・しごと創生総合戦略」との関係について

歳出項目「繰出金」「その他」の金額乖離の理由は

中期財政計画の項目に「物件費」を追加するべきでは

今後のスケジュールは

「彦根愛知犬上地域一般廃棄物処理基本計画」(素案)について

彦根愛知犬上地域一般廃棄物処理基本計画(素案)のごみ排出量について

排出量の削減目標値の根拠は

個人質問 質問順位

令和4年度予算(案)と中期財政計画との乖離について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

歳入増加の要因は

人口増目標変更に対する排出量計画の対応は

令和4年度予算(案)歳入の増加について

令和4年度予算(案)の歳出増加について

歳出増加の要因は

わかりやすい中期財政計画の作成が求められていると思うが見解は

市長公約の実行について

投資減額を断念するのか
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8 質問者氏名 20番　伊藤　容子　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

(4)

①

4

(1)

①

②

(2)

①

②

(3)

①

②

新ごみ処理施設の処理能力について

新ごみ処理施設の処理能力決定に考慮すべき事は

子どもを誰一人取り残すことのない育成環境の整備にむけて

助産師による居宅訪問型(アウトリーチ型)は

彦根市産後ママほっと(産後ケア)事業について

市の取組状況は

市の取組状況は

育成支援の内容の質の向上にむけた取組は

ヤングケアラーについて

市の取組状況は

福祉・介護・医療・教育部門の今後の連携は

新・放課後子ども総合プランについて
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1/1

9 質問者氏名 6番　辻　真理子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

④

広域行政組合における管理者会議では分別の統一ルールについてどのよう

本庁舎耐震化整備事業の変遷を問う

令和3年2月の中期財政計画の公債費にこの工事の元利償還金は計上され

ているのか

現在、彦根市と4町での容器包装プラスチックの分別方法は

和田市長は総事業費について、どのように検証し、公表するのか

個人質問 質問順位

彦根市役所本庁舎耐震化整備事業の総事業費の検証

質　　 　問　　 　要　　 　旨 メモ

市債の償還の詳細について問う

彦根市と4町の住民の反応は

総事業費のうち、市債を充当した金額は

本庁舎耐震化整備事業の総事業費は

広域ごみ処理施設における容器包装プラスチックごみの分別ルールは

獅山元市長の総事業費（現行案）と比較すると何倍になったのか

工事関連費の詳細を問う

広域ごみ処理施設における容器包装プラスチックごみの分別ルールは

な協議がなされたか

管理者の方針は
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1/2

10 質問者氏名 22番　黒澤　茂樹　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

メモ

「令和4年度県予算等に対する要望書」に対する県からの回答は

彦根市公共施設等総合管理計画について

彦根市公共施設等総合管理計画について

委託金による競技強化費用が足りなくなった場合、その後の選手強化は市

めているのか

9月定例会以降、県に対しどのような形でいつ頃誰に対し要望したのか

この要望に対する県からの回答の内容は

県立プールが本市に建設される可能性はあると考えているのか

個人質問 質問順位

スポーツ振興について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

彦根市スポーツ協会の事務所を交流センター事務室内の一部に入居させる

改訂素案は、議案第27号で提案された内容に沿っての改訂案か

彦根市スポーツ・文化交流センター指定管理者候補者が提案された自主事

プール建設について

指定管理者候補者の実施する事業と彦根市スポーツ協会の実施事業が重

複することはないのか

改訂されるに至った経緯は何か

が担当するのか

彦根市スポーツ協会が自主事業や会議等で彦根市スポーツ・文化交流セン

市長は、県からの支援が無くともプール建設を進める考えか

建設時期の目標がないとプール建設は進まないと考えるが市長の認識は

プール建設に向けた体制整備の必要性について市長の認識は

目的や理由はなにか

国スポリハーサル大会での彦根市スポーツ協会の果たす役割は

市のスポーツ推進に向け、市は彦根市スポーツ協会に対し具体的に何を求

業はどのようなものがあるのか

ターを利用した場合の使用料減免は

本計画は令和4年2月までにどのような成果や課題が出たのか

彦根市スポーツ協会の役割等について

市長は、プール建設によって市民にどのような効果やメリットがあると認識し

ているのか
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2/2

10 質問者氏名 22番　黒澤　茂樹　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

本計画の残り4年で、どのような成果を出されるのか

包括管理業務委託の方法を取り入れるべきと考えるがどうか

副市長は、今後この課題についてどのように取り組まれる考えか

いてどのように考えているのか

各個別施設の管理計画も見直しをされるのか

具体的内容と優先順位設定の手法は

市としてモデルやシンボルとなる取組を進める考えはあるのか

いつからどのような手法で公共施設の統廃合に取り組むのか

公共施設をいくつにするか具体的な数字を示す考えはないのか

経営者としての視点から、市長や副市長は、小中学校の統廃合・再編につ

- 15 -



1/1

11 質問者氏名 14番　矢吹　安子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

(2)

①

(3)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

(2)

①

メモ

新庁舎での改善要望への取組について

新庁舎での改善要望への取組は

手話言語のコミュニケーション支援ボードについて

新庁舎前の自転車置き場の改善は

障害者特に聴覚障害のある人の採用状況は

学校や地域での取組について

現在の学校の取組状況は

手話言語条例の制定は

新庁舎での改善要望への取組は

手話言語条例の制定への現状は

ATMの設置は

コピー機を設置しない理由は

マルチコピー機の導入は

個人質問 質問順位

彦根手話言語条例の制定に向けて

質　　 　問　　 　要　　 　旨

郵便ポストの設置をしない理由は

郵便ポストの設置への働きかけは

売店かコンビニエンスストアの設置は

地域での取組状況は

手話言語のように使われるコミュニケーション支援ボードの設置は

手話言語条例の制定に向けて

新庁舎になって市民が困っていらっしゃる内容について

全県的な議論は

聴覚障害のある方々の意見は
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1/2

12 質問者氏名 10番　野村　博雄　議員

大 中 細

1  

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

2

(1)

①

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

(4)

①

3

(1)

①

②

(2)

①

②

メモ

通電による火災被害への理事者の見解は

不妊治療全般に関する医療費助成制度を設けるべきと考えるが理事者の

地震による火災防止への取組みについて

保険適用拡大後の不妊治療への助成はどうなるのか

不妊治療へ厚い手立てが必要ではないか

不妊に悩まれる方へ厚い手立てを講じるべきと考えるが理事者の見解は

地震への備えは十分か

建物内の減災の取組みについて

精神的負担緩和への相談体制の充実は図れているか

感震して自動遮断するガスメーターの普及状況と今後の取組みは

保険適用拡大後の不妊治療への助成について

見解は

不妊治療をされている方の精神的負担緩和への相談体制について

家具や家電の固定器具・転倒防止具への補助制度の充実が必要では

個人質問 質問順位

不妊治療へ厚い手立てを

質　　 　問　　 　要　　 　旨

電気設備の感震ブレーカー設置への助成制度の充実が必要では

医療の確保について

中心となる医療機関の地震への備えは万全か

中心となる医療機関への救急車両の通行ルートの確保策は図れているか

中心となる医療機関への通行ルートが遮断された場合の対応策は

避難所での電源の確保について

スマートフォン充電等の為の避難所での電源の確保策は十分か

空き家対策について

理事者の見解について

空き家問題への見解は

空き家対策の実績への見解は

今後の取組について

今後の具体的な取組は

所有者にこれまで以上に寄り沿った対応が必要では
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2/2

12 質問者氏名 10番　野村　博雄　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

4

(1)

①

②

③

(2)

①

都市計画決定された河瀬公園整備事業について

都市計画決定に対する市長答弁は記憶されているか

「一刻でも早い事業の進捗を図りたい」との答弁は記憶されているか

「近隣に十分配慮した整備推進が図られているか」との質問への答弁は記

令和3年6月定例会での河瀬公園整備事業に関する答弁について

憶されているか

子どもを始め地域住民に対する理事者の想いは

完成を待ちわびる子どもを始め地域住民に対する理事者の想いは
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1/1

13 質問者氏名 13番　小川　吉則　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

③

外国人技能実習生について

市内福祉事業所における外国人技能実習生の人数は

外国人技能実習生に対する支援は

メモ

当該特別養護老人ホームから市への報告は

当該特別養護老人ホームへの支援は

滋賀県との連携は

在宅事業所のクラスター発生時の対応は

今回の事例における課題は

介護事業所のクラスター発生への対応について

他機関との連携は

個人質問 質問順位

新型コロナウイルス対応について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

保健所との連絡は

他機関との連携は

滋賀県からの連絡は

市内特別養護老人ホームクラスター発生への対応について

緊急時ネットワークの構築は

外国人技能実習生を雇用する事業所への支援は

介護現場の週休3日制について

介護現場への週休3日制の働きかけは

市民への情報提供は

福祉人材確保について

介護人材不足について

週休3日制導入のための施策は

市内特別養護老人ホームクラスターの発生経緯は

市内の介護事業所数は

入所施設のクラスター発生時の対応は

介護人材確保対策は

新しい視点に立ったＰＲ動画の作成は

福祉人材センターの設置は
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1/1

14 質問者氏名

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

メモ

個人質問 質問順位 21番　馬場　和子　議員

彦根市の雪事情と対応・対策を問う

質　　 　問　　 　要　　 　旨

排雪不備による支障は

令和3年末から令和4年頭の降雪・積雪・除雪・排雪について

年末年始の彦根の雪の状況への見解は

降雪情報の発信は

除雪状況は把握していたのか

積雪・除雪・排雪への対応について

除雪体制の不具合の解消対応は(業務委託の内容・除雪体制・除雪コース・

除雪優先順位・作業実施の判断・除雪の時間帯など)

積雪に対する注意喚起は

市民から寄せられた苦情等への対応は

庁内で雪に関する情報は共有されていたのか

職員への負担や業務への支障等に対する見解は

災害対策本部は機能していたのか

国や県との情報共有と申し入れは

市内での渋滞状況の市民への発信は

企業・事業所との連携強化の考えは

ボランティアとの協働についての見解は

業者への委託内容の見直しと機材等への補助拡充の考えは

備えとしての対策について

災害認定案件であるとの見解は(河川法に抵触する場合の特例措置も含む)

除雪と排雪を同時に行うことへの見解は

排雪後の雪の仮置き場の想定は

琵琶湖や旧港湾への投棄についての見解は

町内会や自治会への補助制度活用への周知と啓発は

雪対応のための講座等を開講する考えは(降雪時・積雪時・除雪時・排雪時・

雪下ろし等の場面での内容を含む)

市民を交えた関係者による検証のための会合を持ってはどうか

大雪をプラスに転換「白まつり」開催は

寒冷地指定・豪雪地帯指定を受ける条件は

寒冷地指定・豪雪地帯指定を受けた場合のメリットは

豪雪地帯指定を申請する考えは
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1/2

15 質問者氏名 17番　中野　正剛　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

⑫

⑬

⑭

⑮

⑯

⑰

⑱

2

(1)

①

②

③

3

(1)

メモ

未収金対策に新しい方法はあるのか

彦根市の浄水施設、配水池の耐震化が大きく進んでいる理由は

彦根市の基幹管路の耐震適合率はどれくらいなのか

水道料金の体系は今のままで維持できるのか

浄水施設の停電対策はとられているのか

浄水施設の土砂対策はとられているのか

ついて

個人質問 質問順位

彦根市の上水道事業について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

気象に関するメール配信について

令和7年度目標の水道管路耐震化率19.5％でどれくらいの安心が得られる

年間の未収金はいくらぐらいあるのか

彦根市の管路の耐震化を進めるのに問題はないか

彦根市の上水道事業について

不適切な塗料が使われた水道管は使用されていないか

危機管理体制はとれているのか

水道施設の更新費用は確保できるのか

浄水施設の浸水対策はどのように行っていくのか

令和7年度に基幹管路の耐震適合率54％達成は可能か

広域連携は考えていないのか

水道の保全・管理にデジタル技術の活用は考えているのか

リンクして見られるようにしては

次期彦根市総合計画　前期基本計画（素案）の政策推進のための取組に

ついて

気象に関するメール配信は彦根市民のどれくらいの方が利用しているのか

次期彦根市総合計画　前期基本計画（素案）の政策推進のための取組に

のか

気象に関するメール配信はどのようにして発信しているのか

大雪が懸念される時の気象に関するメール配信に気象庁の「今後の雪」を

気象に関するメール配信について

技術の継承に問題はないのか

官民連携は考えていないのか
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2/2

15 質問者氏名 17番　中野　正剛　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

①

②

③

④

⑤

広域での人口維持をどう図っていくのか

4年後の彦根市の人口増加は可能か

移住施策による市外からの移住者をどのようにして増加させるのか

ふるさと納税寄付者数をどのようにして増加させるのか

WEB版広報ひこねの閲覧回数をどうして増やしていくのか
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1/1

16 質問者氏名

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

3

(1)

①

②

③

④

⑤

4

(1)

①

②

(2)

①

②

市長の当初予算に対しての方針は

一件査定方式の効果は

今後の財政展望は

設置候補地として

産官学との連携は

個人質問 質問順位 １2番　森田　充　議員

令和4年度当初予算について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

令和4年度当初予算の上程にあたり

メモ

彦根市として提案する候補地は

事業見直しの評価は

高等専門学校の設置について

ふるさと彦根応援寄附事業について

彦根市のオープンデータの活用状況は

シビックテックの取り組みの周知をしては

直近3年間の寄附額推移は

直近3年間の寄附額推移を観て課題は

ふるさと彦根応援寄附事業申請方法の選択肢を拡げては

今後の返礼品の充実策は

オープンデータの活用による市民参画について

シビックテックの取り組みについて彦根市の考えは

ふるさと彦根応援寄附事業に対する体制は

彦根市のオープンデータについて

ふるさと彦根応援寄附事業について

正式に候補地となった場合の担当部局は

彦根市のオープンデータについて

彦根市のオープンデータの登録状況は
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1/2

17 質問者氏名

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

(3)

①

(4)

①

②

2  

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

①

②

メモ

「人口減少・少子高齢化」への対策は

個人質問 質問順位 2番　角井　英明　議員

「彦根市総合計画」からみる新年度予算等について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

の実現はいつか

今回の「彦根市総合計画」のポイント

財政危機を招いた検証はできているか

扶助費優先は自治体の責務では

野洲市の「生活保護の申請は国民の権利です」という呼びかけへの見解は

扶助費優先が市の財政を立て直していくのでは

福祉施策の充実こそ人口減少への対策になるのでは

今回の「彦根市総合計画」の主なポイントは

高校までの医療費の無償化や給食費の無料化、地域医療体制の充実など

予算の扶助費優先は貫かれているか

扶助費をどう考えているのか

扶助費は減らされることはあるのか

「彦根市総合計画」の市民への周知は

市民への周知の仕方は

年末の意見公募での声は

15％の減量目標について

15％減量の根拠は

投資的事業への歯止めはあるか

投資的事業への歯止めはあるか

熱回収は循環型か

新ごみ処理施設の規模を小さくする必要があるのでは

ごみの減量について

「彦根愛知犬上地域一般廃棄物(ごみ)処理計画(素案)」について

彦根市のごみの減量に向けての前進面は

彦根市のごみの減量に向けての課題は

気候危機に対応できるか

市民と進めるごみ減量

循環型社会とは
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2/2

17 質問者氏名

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位 2番　角井　英明　議員

質　　 　問　　 　要　　 　旨

③

④

⑤

ごみのゼロ・ウェイスト運動についての見解は

ごみ半減で新ごみ処理施設の建設経費はどれくらいになるか

ごみ減量に向けて市民と進めるごみ減量への見解は
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18 質問者氏名 9番　和田　一繁　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

3

(1)

①

②

③

④

メモ

当市におけるビワイチ・プラスに対しての取組は

滋賀県情報発信拠点「ここ滋賀」の活用の考えは

宿泊事業者と災害時応援協定を結んでいる件数は

副市長に問う

副市長就任約1か月を終えて

年末の大雪時職員に対して出勤を控えるメッセージの意味とは

副市長の役割をどのように果たしていくのか

少ない理由は

地方公務員法第30条とは

公務員の公共の利益とは

個人質問 質問順位

災害時の危機管理について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

災害時における職員の服務について

副市長の役割をどのように認識されているのか

今後の対応は

災害時による災害時応援協定について

就任後取り組まれたものとは

公共の利益の観点から市長の職員への要請は正しい判断だったのか

採用後3年未満の一般職員に対して災害における教育、研修は

副市長から見た市の最重要課題とは

副市長の考える職員の人材育成に対しての考えは

副市長が考える風通しのよい職場づくりとは

当市の主要事業と連動している観光施策は

シガリズム観光振興ビジョンについて

シガリズム観光振興ビジョンとは

副市長は何を重点に力をいれたいのか

彦根城の世界遺産登録に向けての見解は

滋賀県が推進する観光事業との連動は
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19 質問者氏名 5番　北川　元気　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

3

(1)

①

②

③

④

⑤

メモ

メタバースによる彦根城のPRや誘客等の可能性は

交互接種の安全性・有効性について見解は

ワクチン接種による副反応・後遺症の状況は

メタバースの理解は

メタバースによる市長公約の実現は

5歳から11歳へのワクチン接種事業の進捗は

子どものマスク着用による危険性は

5歳から11歳のワクチン接種の対象者数は

コロナワクチン接種状況について

ワクチンの副反応や後遺症に対するケアは

5歳から11歳へのワクチン接種について

接種券を一斉送付された理由は

保護者への情報提供は十分か

子どものマスク着用の状況は

個人質問 質問順位

新型コロナウイルス感染症について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

子どものマスク着用について

子どもおよび子どもにかかわる人のマスク着用について

ワクチン接種における相談の状況は

マスクについての正しい理解を周知する考えは

仮想空間メタバースについて

仮想空間メタバースについて

マスクの同調圧力をどのようにお考えか

メタバースのプロジェクトチーム設置の考えは

フォトグラメトリの研究をするお考えは

彦根市のマスクの着用のガイドラインは

ワクチン接種を積極的に進める理由と接種状況は
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